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２月を迎え,暦の上で「節分」や「立春」という言葉を耳にする季節となりました。 

職員室横の廊下にある盆栽の梅の木,今年は暖冬のせいでしょうか,１月下旬に開花して少しず

つ春の気配を感じさせてくれております。 
 先日,４年生が一泊二日の冬山教室で「花背山の家」に行きました。この時期例年ならば雪の

中で「そり」や「歩くスキー」の活動をしていたのですが, 今年はここでも暖冬のため雪遊びは

できませんでした。 
 しかし,山に囲まれた自然がいっぱいの中で,「ディスクゴルフ」や「アスレチック」「オリエン

テーリング」「クラフト」の活動を楽しむことができ,子どもたちも大変喜んでおりました。  

５年生も,もうすぐ実施予定のスキー教室(２月９日)で,スキー体験にとどまらず,福井県の現
地やその道中でも様々な発見をしてくれるものと考えています。 

 また,学校では１月２９日（月）から,中間休みの５分間を使って運動場で「５分間走」に取り

組んでいます。 
これは,全校の子どもたち全員で,屋外で体を動かして寒い季節に負けない気持ちと, 毎日継続

することで体力アップを図るもので,体調のすぐれない児童以外は元気に運動場を走っています。

そして,体育学習での持久走は学年によって時期が異なりますが,この学習の終わりには,北堀公
園を使って,低・中・高学年別に持久走大会を行っております。 

低学年は先日 30 日（火）に実施しましたが，中・高学年の持久走大会につきましては週予定

等で事前に詳しくお伝えさせていただきます。もし,お時間の都合がつきましたら応援して励ま
してやっていただくとありがたいです。 

 そして,２月４日㈰には,第２１回京都市小学校「大文字駅伝大会」が行われますが,本校の６年

生も昨年１１月２５日の予選を見事突破し,伏見の代表として出場いたしますので,ぜひ応援して
やっていただきたいと思います。 

 ここに至るまでに,１年以上も前から朝の登校後,毎朝６年生が全員で走り続けてきた結果であ

り,６年生全員の力の結集です。予選を通過後も変わることなく全員で練習を続けてきておりま
した。すばらしいことです。その総決算ですので,力いっぱいの健闘を期待して全員でエールを

送りたいと思います。 

 ガンバレ６年！ ガンバレ藤小！ 
 尚,この大会の様子はＫＢＳ京都テレビが録画で放映される予定です。 

 ２月,あとしばらくは厳しい寒さが続きますが,子どもたちの健康管理にも注意を払いながら,

寒さを吹き飛ばす元気で,様々な取組を行って行きたいと思っております。 
校長 杉本 和彦 

 



 

 

４年生の児童５５名が１月８日（祝）にみやこメッセで行 
なわれた京都市成人の日記念式典にボランティアで参加しま
した。 

                   新しく成人になられた方に，１０歳（１/２成人）の子ども
達がお祝いの言葉をかけて出迎えました。 

その後，式典にも参加し「１０年後は自分たちが出席やな
～。」と気持ちを新たにしていました。 

  

 
 

平成１９年１月９日（火）に，伏見区中支部の 
１１校から一人ずつ学校代表として自分の『感動 
体験』を発表しました。 
藤小も昨年の『藤小タイム』で選ばれた６年生 

の児童が，約１００名の人達の前で堂々と発表し 
ました。 

 
ちょっぴり緊張しながら，日常生活の中で強く 
感じたことを自分の主張として一生懸命発表し 
ていました。 

 

 

 

 

この学習はキャリヤ教育の一環で，子どもた  

ちが物の流通やサービスのしくみを体験を通 

して学習し，自らの生き方探求と，働くことの  

意味や社会とのつながりを学ぼうとするもの 

です。   

  

 

 

 

 

値 段を 決め るとき
は，コストや利益，
消費者の思いも考え
ておかないとね。 

今ジュースの値段を決めるの
にグループで相談しています。 

ものやサービスの価 
格は，どのように決 
め ら れ て い る の か
な？ 



 

 

７４名の６年生が参加（１月２１日・日曜）                                   

鴨川の河川敷を全力で疾走！  

京都市の小学校の中で，藤小 

の子どもの参加は多いほうで 

した。 

 

 

 ４年生が，２３日（火）から１泊２日で 

           花背山の家に『冬山教室』に行きました。 

           今年は，残念ながら雪が無く雪遊びがで 

           きませんでした。 

            フライングディスクゴルフ，フィールド 

アスレッチクなどをしました。  

  

 

 

 来年度の新入生の保護者の方対象に説明会 

が行なわれました。学校長より本校の教育 

目標や取組の説明，また生徒指導主任より 

入学までにご家庭で少し気をつけていただきたい事などのお話をしました。 

  お忙しい中，多数の新入生の保護者の方に集まっていただきありがとうございました。 

  子ども達にとっては，小学校入学が待ち遠しいとおもいます。また４月になれば，校区で 

可愛い新入生の姿を見かけられると思います。あたたかく見守っていただければと思います。    

２日目の朝，一緒に宿泊
した学校に，藤小の紹介
をしています。 



              

               

  

 

 


